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La planète brûle, nous ne pouvons plus regarder ailleurs, il y a urgence à mettre en 
place des alternatives écologiques pour essayer de sauver notre pauvre planète. C’est 
pourquoi, lorsque je vois  lors de mon séjour à Desize,  des affiches manifestant le 
rejet d’un projet de panneaux voltaïques j’ai du mal à comprendre. Nous avons besoin 
d’une grande quantité d’énergie solaire en France, des panneaux sur les toits ne 
suffisent pas.  Nous avons pris beaucoup de retard dans les énergies renouvelables, il 
nous faut ce type d’infrastructure pour lutter efficacement contre le réchauffement 
climatique.. Un tel projet me parait bénéfique pour une région qui souffre de 
désertification, il permettra des embauches, un apport pour la commune, ainsi qu’un 
complément de revenu aux agriculteurs.
Je suis pour ce projet de ferme photo-voltaique, l’alliance d'une l’agriculture 
raisonnée et d’une énergie propre, un beau projet pour l'avenir
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